お願い

平素から高体連バレーボール部に格別のご理解とご協力を賜り、厚くお礼を申し上げます。

さて、今年度も昨年に引き続き、新型コロナウイルス感染症によって様々な制限がかかる中での 大会実施となりました。5月に岡山市を会場として開催予定でした中国大会は中止となってしまい ましたが、県内大会については保護者の皆様のご協力により全日程を無事終了することができまし た。心より感謝申し上げます。残念ながら多くの大会において、感染症予防のため無観客にせざるを 得ず、保護者の皆様には大変ご迷惑をおかけしました。しかしながら、県総体や選手権大会決勝およ び新人戦県大会では、消毒の徹底や体調管理表の提出、入場許可証を使っての保護者の皆様の入場 管理など様々な対策を講じ、有観客で開催できました。まだ改善の余地はあるとは思いますが、保護 者の皆様のご協力によりスムーズに行うことができたと感じています。来年度も大会ごとに異なる 対応を取らざるを得ない事態が予想されますので、顧問の先生と大会に関する注意事項をよくご確 認いただき、大会開催および大会運営へのご協力を宜しくお願いいたします。

来年度に向けて、更に高体連バレーボール部の大会が活気に満ち、生徒の皆さんの人間的な成長の場となるよう、スムーズな大会運営をしていきたいと思います。応援に来られるチーム関係者ならびに保護者の皆様には、以下のことについてご理解とご協力をお願いいたします。

- 〇大会の開催方法について、変更等があれば高体連バレーボール部ホームページ上でお知らせします。ご確認をお願いします。
- 〇高校会場、公共の体育館ともに駐車スペースが限られております。有観客での開催となった場合は、これまでどおり1校につき駐車台数は6台とさせていただいております。
- 〇選手の送迎を終えたら速やかに会場を離れていただきますようお願いいたします。試合時間が 設定されている場合、選手は1時間前から入場可となっております。
- ○有観客開催の場合、観客は完全入れ替えを行います。 1 試合目については試合開始 3 0 分前から入場可となりますが、それ以降は前試合の観客が会場を出られてからの入場をお願いします。また、該当試合が終了したら速やかに会場を離れてください。
- 〇緊急を要する場合(不審者情報、車の移動等)、試合を中断して放送をさせていただきます。
- ※公共の体育館を利用する場合は、別途注意事項がありますので、各校顧問にご確認ください。